

## EUROPEAN CONVENTION, STRATFORD UPON AVON, UK 22ND-24TH JULY 2016 / 22. - 24. Juli 2016

Text Sue Elliott

Well, all my holidays this year seem square dance ones but they've been really exciting events.

The first was the Spring Jamboree/Kuntry Kuzins 60th anniversary in Hochheim, Germany. That boasted 1474 dancers and everyone was dressed in their best, huge petticoats, the lot-even the C hall had frillies!! I've also had several days' dancing in Denmark, then IPAC near Hamburg. That event had 1030 dancers and it was another fabulous truly international weekend with dancers from the Czech Republic, Australia, USA, Russia and Japan, plus several other countries. Great Britain was well represented with about 3 squares, The 60th Anniversary of EAASDC in Germany in September had fantastic callers/ cuers etc, and was another wonderful event with nearly 1500 dancers. Thank you to all the organisers and helpers for all those events.

Of course, next year 22nd-24th July 2016, Great Britain and the BAASDC has undertaken to host the next European Convention. We last hosted this in 2006 in Hemel Hempstead and we had over 400 foreign dancers attend, just under 1200 in all. Everyone agreed what a fantastic time was had by all, so please consider coming to this event and supporting Great Britain and BAASDC. So many worldwide dancers are enquiring about coming, so come and experience truly international camaraderie-look

Nun, all mein Urlaub scheint sich in diesem Jahr mit Squaredance beschäftigt zu haben, aber es waren wirklich super tolle Veranstaltungen dabei.

Das erste Event war die Spring Jamboree, ausgerichtet von den Kuntry Kuzins anlässlich des 60. Geburtstages in Hochheim. Es waren 1474 Tänzer und jeder war bestens gekleidet, die Damen alle in Petticoats, die sogar in der C-Halle vorzufinden waren!

Zudem war ich mehrere Tage zum Tanzen in Dänemark und anschließend bei der IPAC in der Nähe von Hamburg. Zu diesem wirklich fabelhaften Event kamen 1030 Tänzer. An diesem Wochenende waren Tänzer aus der Tschechischen Republik, Australien, den USA, Russland, Japan und noch vielen anderen Ländern dabei. Großbritannien war mit drei Squares vertreten. Zum 60. Geburtstag der EAASDC in Deutschland im September waren fantastische Caller, Cuers etc. vertreten. Es war wieder ein wunderschönes Event mit knapp 1500 Tänzern. Vielen Dank an die Organisatoren und Helfer für diese Veranstaltung.

Im nächsten Jahr findet vom 22. bis 24. Juli die nächste European Convention statt. Großbritannien und die BAASDC haben sich verpflichtet dieses Event auszurichten. Als wir zuletzt 2006 Gastgeber in Hemel Hempstead waren, kamen 1200 Tänzer, 400 von ihnen aus dem Ausland. Alle waren sich damals einig, dass es eine fantastische Veranstaltung war. Bitte kommt doch alle zur Convention und unterstützt Großbritannien und die BAASDC. Es werden wieder Tänzer aus der ganzen Welt kommen um Erfahrungen aus-

up the definition and see that is exactly what square dancing should be!

The European Convention ([www.BAASDC](http://www.BAASDC) Coming events July 2016 for details, booking forms) will take place in one of our most prestigious towns-Stratford upon Avon, the birthplace of William Shakespeare, also called the "Bard of Avon". He was born in 1564 and wrote 38 plays as well as numerous sonnets and poems. His birth house and that of his wife, mother and daughter all still exist to be visited, fascinating. The town itself is a lovely place to visit with many hotels and B&Bs. There are also many beautiful and interesting places to visit within 30km of Stratford. Just look at the website [www.stratford-upon-avon.co.uk](http://www.stratford-upon-avon.co.uk) for accommodation. Alternatively, if you are coming with campers, either look at the back of the dance programme or get in touch with Angie Iliffe who has arranged camping on the Stratford racecourse: [angie.iliffe@btinternet.com](mailto:angie.iliffe@btinternet.com) Unfortunately, campers are not allowed to stay overnight at the school Convention venue, but limited numbers can park there during the daytime.

If you register with me, payment details are on the back of the booking forms.

We look forward to seeing you all there,

Sue Elliott

[elliottsue@blueyonder.co.uk](mailto:elliottsue@blueyonder.co.uk)

zutauschen, Freundschaften zu pflegen und neue zu finden – das ist es doch was Square-dance ausmacht! Die kommende Convention ([www.BAASDC](http://www.BAASDC) – Veranstaltung Juli 2016 für Anmeldung, Buchungsformularen und weiteren Details) findet in einer unserer angesehensten Städte, Stratford upon Avon, statt. Dies ist der Geburtsort von William Shakespeare, auch den „Barden von Avon“ genannt. Er wurde im Jahre 1564 geboren und schrieb 38 Theaterstücke sowie zahlreiche Sonetten und Gedichte. Sein Geburtshaus und das seiner Frau, Mutter und Tochter sind alle noch bestens erhalten und können besichtigt werden, was wirklich faszinierend ist. Die Stadt selbst ist ein schöner Ort mit vielen Hotels und B&B Übernachtungsmöglichkeiten. Ebenfalls gibt es auch viele schöne und interessante Orte in einem Radius von 30 km um Stratford herum zu besichtigen. Schauen sie bitte auch wegen Unterkunftsmöglichkeiten auf die Webseite [www.stratford-upon-avon.co](http://www.stratford-upon-avon.co). Wenn sie mit Wohnwagen oder –mobil anreisen wollen, werfen sie einen Blick auf die Rückseite des Tanzprogrammes oder nehmen sie Kontakt mit Angie Iliffe auf, die Stellplätze auf der Pferderennbahn Stratford anbietet ([angie.iliffe@btinternet.com](mailto:angie.iliffe@btinternet.com)). Das Übernachten am Veranstaltungsort mit Wohnwagen und –mobilen ist nicht gestattet. Tagsüber gibt es aber eine begrenzte Anzahl von Parkmöglichkeiten rund um den Veranstaltungsort.

Wenn sie sich anmelden wollen beachten sie bitte die Anmelde- und Zahlungsdetails auf der Rückseite des Anmeldeformulars. Wir freuen uns darauf Euch alle dort zu treffen.

Sue Elliot  
[elliottsue@blueyonder.co.uk](mailto:elliottsue@blueyonder.co.uk)